



# ゆすりはたより

令和7年5月29日(木)

## 6月号

調布市立飛田給小学校

<https://www.chofu-schools.jp/tobitakyu-syo>  
[tobitakyu-sho@chofu-schools.jp](mailto:tobitakyu-sho@chofu-schools.jp)

### スローガンどおりに子どもたちがつくり上げた運動会

校長 松田 隆

直前まで雨の予報があり、心配された今年度の運動会ですが、暑すぎず、穏やかな天候のもと、予定どおり5月24日(土)に実施することができました。当日は、大変多くの保護者、地域の皆様にお越しいただきました。卒業生の応援もたくさんありました。そのたくさんの方々の声援のおかげで、子どもたちは練習以上に力を発揮することができたようです。本当にありがとうございました。

さて、運動会のプログラム見直しにあたっては、当初職員の思いだけで話を進めてしまったため、大変なご心配をおかけしました。保護者の皆様のご意見をいただき、児童代表としての6年生の子どもたちの願いを踏まえたうえで、改めて今年度の運動会の在り方を検討して本番を迎えました。応援合戦、選抜リレーはプログラムからなくなりましたが、各学年の短距離走、団体競技を応援団が盛り上げながら皆で力いっぱい応援する姿が見られました。また、6年生児童の発案で、本気の全員リレーとお楽しみ要素いっぱいのリレーの両方が楽しめる「エンジョイリレー」が実現しました。

本番で、自分たちの種目、演技を頑張ることはもちろんですが、練習の過程で、仲間やほかの学年の児童と協力すること、他の学年の種目、演技を一生懸命応援すること、皆のために係の仕事に全力を尽くすこと、それら全てを含めて運動会であるということが出来ます。勝った喜びだけでなく、負けた悔しさを味わったことも子どもたちの成長につながります。ぜひご家庭で、地域で、運動会のことを話題にし、子どもたちの努力や成長を認め、励ましていただきたいと思います。

準備、片付けでは、保護者、地域の皆様の多大なるご協力により、安全に、迅速に作業を行うことができました。熱中症予防など、児童の安全を第一に考えて見直しを行った今年度の運動会ですが、おかげさまで、片付けを含めて午前中に実施することができました。重ねて御礼申し上げます。

反省点、改善点などについては、ぜひアンケートをお寄せください。次年度の運営に生かしてまいります。

### 【水泳指導開始についてのお願い】

体育的行事委員会

6月6日(金)より、いよいよ水泳指導が始まります。これまでの健康診断の結果を再度確認し、子どもたちが元気に水泳の学習に取り組むことができるようご配慮・ご準備をお願いします。水泳指導日の朝は、お子さんの健康状態や爪の長さを確認いただき、水泳カードに記入・押印の上、提出をお願いします。水泳カードの保護者印や体温、参加の欄が未記入の場合、水泳の学習に参加することができません。先日配布しました「水泳指導について」のお便りに、持ち物や注意事項など、詳細が記載してありますので必ずご確認ください。また、**「水泳指導申込書」**の提出がお済みでない方は、担任まで提出をお願いいたします。

### 《飛田給小学校の特別支援教育》

特別支援教育コーディネーター主任

特別支援教育コーディネーターは、子どもたちが充実した時間を過ごせるよう、環境を整えたり、担任の先生の相談に応じたりしています。また、学校の窓口として、保護者とスクールカウンセラー、スクールソーシャルワーカー、教育相談所などとの連絡調整を行っています。話を聞くことが苦手、書くことが苦手、自分の思いを言葉で伝えることが苦手、整理整頓が苦手…など、お子様の学校の様子が気になるときや必要な支援について相談したいときは、担任だけでなく、特別支援教育コーディネーターにも相談することが可能です。ご心配なことなどがありましたらいつでもご相談ください。